

MEDIATOR

Danrem 082/CPYJ Menyambut Pangdam V/Brw Kunker di Kabupaten Tuban Wilayah Jajaran Korem 082/CPYJ.

Basory Wijaya - JATIM.MEDIATOR.CO.ID

Jan 3, 2023 - 20:15



TUBAN,- Danrem 082/CPYJ, Kol Inf Unang Sudargo, S.H, M.M. menyambut Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A dalam rangka Kunjungan Kerja yang diikuti ± 30 orang, bertempat di Kab. Tuban wilayah jajaran Korem 082/CPYJ. Selasa (3/1/2023)

Turut serta dalam rombongan Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H, M.H. Kasdam V/Brw, Kolonel Inf Agus Wahyudi Irianto, S.I.P Asintel Kasdam V/Brw, Kolonel Inf Fadli Mulyono, S.I. P., M.Sos Asops Kasdam V/Brw, Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani, S.Sos Aster Kasdam V/Brw dan Kolonel Arm Kusdi Kapendam V/Brw.



Setibanya Pangdam V/Brawijaya beserta rombongan di Pendopo Krido

Manunggal Tuban disambut Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo., S.H., M.M. Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, SE beserta jajaran Forkopimda, Habib Husein Bin Hasyim Ba'agil Ketua Ar – Ridwan Tuban di ruang kerja Bupati Tuban dilanjutkan Pemberian cinderamata dari Bupati Tuban kepada Pangdam V/Brw

Dalam Kunkernya Pangdam V/Brawijaya beserta rombongan Ziarah ke Makam Sunan Bonang dan makam Habib Abdul Qodir Bin Alwi Assegaf (Syech Maulana Isyaq Almagribi) Kel. Gedongombo Kec. Semanding Kab. Tuban. Dilanjutkan menuju pengeboran sumur di Ponpers Aridwan dan disambut oleh Habib Husein Bin Hasyim Ba'agil (Ketua Ar – Ridwan Tuban)

"selamat datang kepada Bpk. Pangdam V/Brw, ini merupakan sebuah kebanggaan bagi majelis Ar-Ridwan Tuban dan Majelis ta'lim Ar Ridwan Tuban, Majelis ini mempunyai ekonomi mandiri dalam memberikan santunan dan mengadakan Vaksinasi bersama santri dan TNI serta mendidik para santri agar mencintai TNI dan Polri dan selalu cinta negeri." Kata Habib Husein.

Kegiatan diakhiri pemberian sembako dan santunan kepada 100 anak yatim dan fakir miskin oleh Pangdam V/Brw Mayjend TNI Farid Makruf, M.A. dan pemberian cinderamata dari Habib Husein Ba'agil kepada Pangdam V/Brw.

Selanjutnya Pangdam V/Brw beserta rombongan menuju ke PLTU Tanjung Awar-awar Kec. Jenu Kab. Tuban di sambut Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo., S.H., M.M. dan Bpk. Abdi Nafi GM PT. PLTU, Bpk. Nurrony Rizal Darmawan General Manager Operasi Batubara beserta staf di Aula PLTU Tanjung Awar-awar.

Bapak Nurrony Rizal Darmawan General Manager Operasi Batubara menyampaikan terimakasih terkait pengamanan dan pengawasan Batubara di Tuban, Paiton dan Pacitan karena terbantu dari Unsur TNI di wilayah sehingga tercipta situasi yang nyaman dan aman serta semakin kondusif." Ujar Bpk. Nurrony Rizal

Pada kesempatan yang bahagia ini Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M. A mengatakan bahwa merupakan suatu kehormatan bagi kami dan rombongan bisa berkunjung dan terima kasih serta salam hormat untuk pimpinan pusat, karena 60 % Listrik di Jatim disuplay oleh PLTU.

" Kehadiran kami ingin memastikan setelah tahun baru bergulir Listrik bisa normal, kepercayaan dalam pengawasan terhadap pengamanan PLTU kami serahkan sepenuhnya kepada Dandim Tuban walaupun secara supervisi nanti kami dan para pejabat Kodam yg mengawasi dan evaluasi, sehingga bisa berjalan dengan baik sesuai yg diharapkan oleh Pemerintah pusat." Kata Mayjen TNI Farid Makruf.

Rangkaian kegiatan diakhiri paparan oleh Bpk. Abdi Nafi GM PT. PLTU terkait PLTU Tanjung Awar-awar, pemberian Cinderamata oleh GM PT. PLTU dan General Manager Operasi Batubara kepada Pangdam V/Brw dan meninjau lokasi pendampangan Batubara.

Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M.

menyampaikan bahwa aparat teritorial setiap hari melaksanakan tugas operasi dan sampai saat ini tingkat kepercayaan masyarakat kepada TNI paling tinggi dan sangat luar biasa di banding yang lain untuk itu laksanakan tugas secara maksimal dan jangan membuat pelanggaran, saya mengapresiasi kinerja kalian walaupun dengan keterbatasan yang ada.” Kata Kolonel Unang.

” Alhamdulillah dalam kunjungan kerjanya Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., beserta rombongan di Wilayah Jajaran Korem 082/CPYJ berjalan dengan aman, tertib dan lancar tanpa ada kendala,” Tambahnya. (Penrem 082/CPYJ)